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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 6)    ODG CC  23.10.17   APPROVAZIONE DEL PROGETTO PER LA 

LOCALIZZAZIONE DEL SISTEMA INTEGRATO DEI PERCORSI CICLABILI DELL’ARNO E 

SENTIERO DI BONIFICA – TRATTO FIUME ARNO IN CASENTINO  2° STRALCIO- NEI COMUNI 

DI PRATOVECCHIO STIA, CASTEL SAN NICCOLO’, POPPI E BIBBIENA, COSTITUENTE 

VARIANTE AI REGOLAMENTI URBANISTICI AI SENSI DELL’ART.34 DELLA LEGGE 

REGIONALE 10 NOVEMBRE 2014, N.65  

 

Assessore Lorenzoni:” Si tratta di una procedura molto complessa, dal punto di vista procedurale si chiama 

variante è prevista dall’articolo 34 della legge sul Governo del territorio Toscana la legge 65 2014 e la 

complessività della procedura sta nel fatto che pur essendo variante urbanistica acquisterà sia permesso di 

costruire all’approvazione definitiva della variante sia di dichiarazione di apposizione di vincolo preordinata 

all’esproprio, quindi sostanzialmente è una procedura semplificata che con un atto consiliare le successive 

osservazione dei 30 giorni successivi, qualora ci siano, e poi eventualmente se sono pervenute la delibera di 

approvazione definitiva di pronuncia di osservazione oppure semplicemente la pubblicazione sul Burt 

dell’avviso di mancata ricezione di osservazioni provocherà queste cose importanti che poi 

sono…………….. per uno dei progetti principali per la promozione territoriale del Casentino che è la 

ciclopista dell’Arno nel tratto a Nord di Bibbiena, perché come sapete i tartti di passaggio nel comune di 

Bibbiena sono già stati realizzati sia verso Sud che verso Treggina quindi questa è una procedura 

semplificata e si chiama variante con progetto che l’ufficio urbanistico di Bibbiena ha redatto rendendosi 

disponibile per tutti gli altri comuni che poi sostanzialmente partecipano nel progetto, nel corpo della 

delibera troverete tutta una serie di autorizzazioni, conferenze  dei servizi verbali di validazione, proprio 

perché questa delibera quando sarà efficace con approvazione definitiva avrà valore di permesso di costruire. 

“ 

Presidente Frenos:” Ci sono interventi? Passiamo alla votazione favorevoli? Unanime, per l’immediata 

eseguibilità favorevoli? Stesso esito. Abbiamo finito.” 

 


